
 

新年度が始まって，1 か月経ちました。新しい学年には慣れた頃でしょうか？先日は、PTA総会にご参加，

ありがとうございました。 

今回は，新しい本部の顔をご紹介いたします。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

安河内崇代(会長） 

地味なおばさんです。目の粗いザルのような人間です。でもね，「教育ママにみえる」と言われることが多

いのです。真逆なのになあ。 

 

中井雅夫(副会長） 

今年はビール控えて，メタボ脱出！ 

 

酒井雅子(副会長) 

最近耳が遠くなってきたので，ゆっくりはっきり話しかけてやってください。本人も頑張って声張ります。 

 

海山貴子(副会長) 

昨日の疲れが残る今日この頃。体力つけようと窓ふき＆雑巾ダッシュ！汚してくれる息子たちに感謝です。 

 

片見葉子(書記) 

継続は力なり，気まぐれで始めたジョギングかんばるぞ！ 

 

黒岩明子(書記) 

何事も楽しみながら取り組みます！趣味のプランター栽培も頑張ります！ 

 

原田素子(会計) 

趣味はお菓子つくりと手芸と工作です。カワイイ物が大好きです🎶 

 

そして、昨年まで本部で頑張ってくださった（今年度は監査でご協力してくださいます）お二人です。 



 石田路子 

 貴重な経験をさせて頂いたことに感謝です♡ 

 

 内田康之 

 一年間でしたが，子どもの将来のことを少しだけ考え始めるきっかけを作っていただけたかなと思い，感謝

しています。ありがとうございました。 

 

 子どもたちのために活動するのですが，保護者のための PTAでありたいと思っています。出来る人が出来る

時に出来ることをやっていきましょう。私は「お互いさま」という言葉が好きです。 

                                  

 

 

 5/10に理事会と 4 市連絡協議会がありました。 

「理事会」というのは，本部と学年委員長さん・委員会と地区幹事の代表の方の集まりです。皆さんの代表で

学校のお知らせや，それぞれの計画や報告をするところです。 

 

「4 市連絡協議会」は地区幹事さんと各市の福祉課・社会福祉協議会の職員の方との顔合わせです。今年度の

地区の行事についてお互いに知恵を出し合いました。詳しくは 7月の地区懇談会でお伝えしますので、お楽し

みに♪ 

 

ご参加の皆さま，本当にありがとうございました(^^♪ 

 

 

 

 

文責；安河内（パソコンの調子が悪くて，楽しいレイアウトが出来なかったのが残念です。すみません。） 


